

# Pilar Aranda: "Deberíamos instalar un comedor en el Campus Universitario"

La rectora de la Universidad de Granada analiza las fortalezas y debilidades del sistema actual que opera en el Campus Universitario de Ceuta y desvela las próximas prioridades de su equipo

## EL PUEBLO

**CEUTA.** - La rectora de la Universidad de Granada, Pilar Aranda, analizó ayer las carencias y fortalezas del sistema universitario del Campus de Ceuta.

En el primero de los planos, esto es, cuestiones a corregir o emprender, se haya la Residencia Universitaria y el Comedor del Campus. Ya lo trató con el presidente Juan Vivas, dado que la Residencia es de titularidad de la Ciudad Autónoma.

"En Melilla hemos podido poner un comedor, al igual que en el campus de Granada y creo que en Ceuta deberíamos poner un comedor. Y la residencia. Sé que es de titularidad de la Ciudad Autónoma pero creo que tendríamos que hacer una gestión. Queríamos hacer un seguimiento y espero poder hablarlo hoy con el consejero", declaró la máxima responsable de la Universidad de Granada.

Otro punto de interés que se encuentra en la agenda de la Universidad de Granada es la creación en Ceuta de un laboratorio multidisciplinar para la investigación.

"La infraestructura está y la cofinanciación por parte de la Universidad de Granada también. El tema es que para instalarlo, hacer un equipamiento científico muy sensible requiere unas características muy especiales", declaró Pilar Aranda.

"Estamos con la Ciudad. Cuando vine a la inauguración del curso estuve viendo la permuta que tenemos que hacer. Nosotros ya lo habíamos avanzado todo. Salí todo en la memoria con la anterior Consejería, pero nos han dicho que en febrero ya estará todo resuelto", adelantó.

"En cuanto esté resuelto se iniciará la obra y se podrá instalar. Nosotros también tenemos unos plazos porque la subvención lo requiere y en eso estamos", manifestó la rectora



Pilar Aranda, rectora de la Universidad de Granada, durante el acto académico de ayer en Ceuta. / FOTO nicol's

de la Universidad de Granada.

En relación a la calidad de la enseñanza universitaria que se imparte en Ceuta la rectora señaló "creo que esto de que el profesorado se pueda promocionar y estabilizar, que no tengamos una plantilla inestable es muy bueno para la investigación, para que tengamos grupos de investigación potentes", manifestó.

Desde su punto de vista "hay un profesorado excepcional que ha sido reconocido a nivel nacional. Por tanto la calidad de la docencia extraordinaria, la metodología innovadora está sirviendo de muestra para el Campus de Granada o el de Melilla. Y en el campo de la investigación hay otras didácticas. Y lo que queremos poner en marcha ahora son mas-

ters experimentales".

Igualmente -manifestó- los departamentos implicados en todo lo que afecta a informática son excepcionales. Son grupos muy potentes y Empresariales y Marketing igual. Y en Enfermería se está consolidando un grupo de trabajo muy importante y estoy segura de que cuando tengamos el laboratorio ya instalado va a haber una investigación multidisciplinar muy importante".

### Normalidad

"El mensaje que quiero transmitir es el de la normalidad académica que es muy importante. Un año con el cambio de calendario. Hay que hacer unas adaptaciones. Muy importante es la consolidación de los estudios, consolidación de

la Universidad de Granada durante su visita ayer a Ceuta con motivo de la festividad de Santo Tomás de Aquino.

El Master que está aprobado para comenzar el curso que viene, "está ahora mismo en evaluación. Una buena noticia es el incremento de estudiantes", declaró en líneas generales.

### Escuelas de Verano

"Y un tema también en el que estamos trabajando lo que es las Escuelas de Verano. Se trata de hacer unos cursos que estamos preparando también con la UNED para crear lo que se llama Summer School, las Escuelas de Verano, específicas de verano, muy atractivas, con la parte lúdica, cultural y formativa, declaró la rectora de la Universidad de Granada.

También "es muy importante que estamos consiguiendo que las listas de profesorado que está acreditado vaya avanzando a buen ritmo y eso está permitiendo una estabilización y una promoción del profesorado que hace que la plantilla esté más consolidada", manifestó con satisfacción.

Está pendiente de aprobación el Máster de Diversidad "y se está a la espera el Ministerio del escrito de la Junta de Andalucía comprometiéndose a la financiación. Este tema lo tenemos un poco atascado. Hay que reconocer que los presupuestos no están aprobados, aún están prorrogados. Estamos intentando ver que, por favor, destaquemos este tema", manifestó. "Ojalá supiésemos cuándo -añadió-. Estamos pendientes. El 20 de diciembre estuve en Madrid con el secretario general que vino a la inauguración, con Jorge Sáez. Así lo reconocí. Vino a Ceuta, se reunió con el presidente y es su compromiso. Espero que este año tengamos una buena noticia" consideró la rectora de la Universidad de Granada.

### APUNTES

◆ **CAMPUS DE CEUTA.** Los dos principales carencias del Campus que ha identificado la rectora se encuentran localizadas en la Residencia para los estudiantes y el comedor, según explicó.

◆ **LABORATORIO.** Posiblemente en febrero ya se comenzará a trabajar en la creación del Comedor Universitario, tal y como lo tienen los campus de Granada y Melilla.

los posgrados, consolidación del Master de Secundaria. Está funcionando muy bien y va a mejorar.", declaró la rectora de



A LAS 23:30 h  
JOSÉ RAMÓN DE LA MORENA  
EL TRANSISTOR  
RA, RA, RA.

